

F La imagen del día

cronica@diariollanquihue.cl



PRIMEROS "CENTINELAS DEL MAR"

Sernapesca certificó en la región a los primeros "centinelas del mar", programa dirigido a organizaciones ciudadanas, públicas, sociales y ONGs para el cuidado y conservación del medio ambiente marino. La iniciativa sumó a 29 nuevos miembros, correspondientes a la Alcaldía de Mar de Bahía Mansa, al retén de Carabineros de Bahía Mansa y San Juan de la Costa, de la Capitanía de Puerto de Chonchi, y funcionarios de la Municipalidad de Castro.